

世界は今

県人リポート

255

ブラジルでは、サッカーワールドカップ（W杯）を「コッパ・ド・ムンド」という。6月12日開会式が当地、サンパウロ市で行われ、7月13日まで国内各地で熱戦が繰り広げられる。国際サッカー連盟（FIFA）は、各国の取材陣やサポート一員として訪問者数を約360万人と見込んでいる。

日本戦が行われる各地の日本人会は訪れるサポート一員のため、受け入れ態勢を検討中だが、具体的な方策まで決定できる



サッカーW杯の開幕戦が行われるサンパウロ。今このところ現地は大きな盛り上がりはない（共同）



肌で感じていただきたい。それ自体が大きな土産話になることは間違いない。「試合を見るのも楽しいが、応援する観客を見るのはすごく楽しい」という人が驚くほどたくさんいる。それだけブラジル人は熱狂的なのだ。もちろん日系人は日本でも、安全性などの観点から協力は断念した。岩手をはじめ日本から訪れ、現地で入場券を購入するつもりの人もいよいよが、既に当地でも困難になっている。せめてW杯開催中は街角などで、

うに観戦、応援するかを話し合っていない。間に合わないとして、場所の変更が検討された会場もあつたが、最近になって間に合ったと確認された。

W杯準備遅れがち 今後加速か映

千田暉暉さん（ちだ・ひろあき）1957年、16歳で家族と一緒にブラジル・サンパウロ市へ移住。60年から46年間クリーニング店を経営。ブラジル県人会で理事、書記などを経て7代目会長、県人会ニュースも担当する。同市在住、72歳。金ヶ崎町出身。

段階にはなっていない。に「支援委員会」を発足し、サンパウロでも、日系5させ、治安をはじめさまざま。団体が日本人訪問者向け

ざまな情報の提供などを

わがブラジル県人会に

が出る試合を、どんなふうに観戦、応援するかを

肌で感じていただきたい。間に合わないとして、場所の変更が検討された会場もあつたが、最近になって間に合ったと確認された。

うに観戦、応援するかを

ていない。間に合わないとして、場所の変更が検討された会場もあつたが、最近になって間に合ったと確認された。



千田暉暉さん

（金ヶ崎町出身）

ブラジル

ウロ市で行われ、7月13日まで国内各地で熱戦が繰り広げられる。国際サッカー連盟（FIFA）は、各国の取材陣やサポート一員として訪問者数を約360万人と見込んでいる。

日本戦が行われる各地の日本人会は訪れるサポート一員のため、受け入れ態勢を検討中だが、具体的な方策まで決定できる

日本戦が行われる各地の日本人会は訪れるサポート一員のため、受け入れ態勢を検討中だが、具体的な方策まで決定できる

わがブラジル県人会に

が出る試合を、どんなふうに観戦、応援するかを

肌で感じていただきたい。間に合わないとして、場所の変更が検討された会場もあつたが、最近になって間に合ったと確認された。

うに観戦、応援するかを

ていない。間に合わないとして、場所の変更が検討された会場もあつたが、最近になって間に合ったと確認された。